

CONVENIOS

Tercera edad: acuerdo con la ciudad

El 15 de noviembre la Universidad ISALUD y el Ministerio de Desarrollo Social de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires realizaron un encuentro para firmar el convenio marco y el acta de cooperación interinstitucional que dará continuidad al plan de trabajo de los alumnos de la Universidad en las áreas de salud, alimentación y movimiento destinadas a los beneficiarios de los programas de la Subsecretaría de Tercera Edad. La jornada reunió a los estudiantes de la Licenciatura en Nutrición y la Tecnicatura en Salud, Alimentación y Actividad Física de ISALUD, así como a los adultos mayores que recibieron los servicios de asesoramiento en hábitos alimentarios, prácticas saludables y motivacionales. Encabezaron la jornada, la Lic. María Eugenia Vidal, ministra de Desarrollo Social del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires (GCBA), el Sr. Claudio Ariel Romero, subsecretario de Tercera Edad del GCBA, el Dr. Alberto Cormillot, director de carrera de la Universidad ISALUD, y el rector de la Universidad, Dr. Carlos Garavelli.

Economía y medio ambiente: acuerdo con Sancor Salud

El 19 de octubre, el gerente general de Sancor Salud, contador Raúl Neldo Ruben, y nuestro vicerrector, Lic. Eugenio Zanarini, firmaron un acuerdo de cooperación para la formación, capacitación y desarrollo de recursos humanos, investigaciones y programas de asistencia técnica



en el campo de la economía, la salud, el medio ambiente y las ciencias sociales. En el escrito, se propuso un plan de trabajo para los próximos cuatro años.

Gerente general de Sancor Salud, C.P.N. Raúl Neldo Ruben, y nuestro vicerrector, Lic. Eugenio Zanarini.

ISALUD, socio pleno de AFACIMERA

En octubre, la Asociación de Facultades de Ciencias Médicas de la República Argentina (AFACIMERA) aprobó la incorporación de la Universidad ISALUD como socio pleno, tras la evaluación realizada en la reunión plenaria de decanos el pasado septiembre. Esta incorporación, que nos enorgullece, se debe a las ofertas académicas que nuestra Universidad posee en el campo asistencial (nutrición-enfermería) y a sus numerosos posgrados en sistemas y gestión de salud.

EXPOSICIONES Y MUESTRAS



Arte y violencia

El martes 1° de noviembre el Espacio de Arte de la Universidad ISALUD inauguró la muestra Arte y Violencia, con la exposición pictórica de la serie Circo Criollo, creada por Germán Warszatska, 1° premio Prilidiano Pueyrredón 2009. Previo a la apertura se realizó la Conferencia "VIOLENCIA. Conceptos desde el género, la masculinidad y la familia", encabezada por el Dr. Eduardo Grüner, sociólogo y crítico cultural; la Dra. Mónica Pérez Coulembier, médica pediatra co-directora del Postgrado "Violencia y Salud Pública" de la Escuela de Salud Pública de la Facultad de Medicina de la UBA; la Mg. Liana Bellomo, psicóloga y asesora de Género de la Dirección Nacional de DDHH y Derecho Internacional Humanitario del Ministerio de Defensa de la Nación; y el Comodoro Fernando Cerutti, jefe del departamento de Violencia Intrafamiliar de la Fuerza Aérea Argentina durante la gestión de la Dra. Nilda Garré.



Exposiciones nacionales e internacionales

Del 19 al 22 de octubre, ISALUD estuvo presente en la Expouniversidad 2011, realizada en La Rural. En tal contexto, el jueves 22 el equipo académico del área de alimentos y nutrición compartió una charla sobre las carreras de alimentación, salud y actividad física del ciclo 2012. Asimismo, durante noviembre la Universidad participó de la Feria de Becas de Guatemala, organizada por la Secretaría de Planificación y Programación de tal país, con una concurrencia de 5000 estudiantes de grado y posgrado, y en la Primera Feria del Libro de Medicina organizada para celebrar los 120 años de la Asociación Médica Argentina.

Nutrición: charla con el Dr. Alberto Cormillot

El 22 de noviembre, el Dr. Alberto Cormillot encabezó una jornada informativa para los interesados y futuros ingresantes de la Licenciatura en Nutrición y la Tecnicatura en Salud, Alimentación y Actividad Física.

Durante la actividad, presentó las experiencias de cursada, las prácticas realizadas, los espacios de aplicación, la proyección laboral, el alcance de cada materia dentro del plan de estudios y las cuestiones administrativas del ciclo 2012 de ambas carreras.



Actualización en Auditoría y Gestión Farmacéutica

El 17 de noviembre, el Centro de Altos Estudios en Farmacopolíticas de la Universidad ISALUD y la Confederación Farmacéutica de la República Argentina (COFA) organizaron esta primera jornada para reunir los avances y las buenas prácticas en materia de auditoría por sectores sanitarios, y una propuesta de articulación en red que permita el fortalecimiento del desarrollo de la auditoría farmacéutica.

Con mesas de debate, se abordaron los comienzos de la auditoría farmacéutica argentina y las últimas tendencias en el campo de la farmacoeconomía, mediante el análisis de casos prácticos. Además, se estudió el uso de las tecnologías sanitarias, la informática y el tablero de comando para la auditoría, así como el monitoreo de ensayos clínicos y los servicios farmacéuticos basados en APS.

Formación y actualización docente

El 19 de noviembre, la Secretaría Académica de ISALUD realizó la jornada anual de formación y actualización docente. En ella, los profesores realizaron una presentación de experiencias sobre evaluación de los aprendizajes en la Universidad durante el ciclo 2011. Asimismo, debatieron las prácticas y los talleres desarrollados durante el año y las proyecciones para el ciclo 2012.

Tecnologías para el tratamiento de residuos

El 10 de noviembre, nuestra Universidad y la Asociación para el Tratamiento de los Residuos Sólidos (ARS) organizaron esta jornada, encabezada por el ingeniero industrial Alfonso Maillo, quien compartió sus 27 años de experiencia en el campo medioambiental internacional y la perspectiva sobre el diseño, la construcción y la operación de plantas de tratamiento de residuos. La actividad se enmarcó en los talleres extracurriculares propuestos por el Diplomado en Gestión de Residuos Sólidos Urbanos de ISALUD, con nueva apertura en el primer cuatrimestre de 2012.



Alfonso Maillo

La medicina legal y el derecho

Ediciones ISALUD, en conjunto con la Especialización en Medicina Legal y el Centro de Estudios e Investigación en Derecho Sanitario y Bioderecho (CEDSABIO) de la Universidad, editó en el mes de noviembre un nuevo libro: "La Medicina Legal y el Derecho". Esta publicación, coordinada por los doctores Oscar Lossetti y Héctor Di Salvo, respectivos director y coordinador de la mencionada carrera, aborda la importancia de la medicina legal como puente entre la medicina y el derecho, entre "el ser" y el "deber ser", tomando como ejes la clínica médico legal de las peritaciones aplicadas a personas vivas, la psiquiatría forense ante uno mismo y la justicia, y la tanatología. Los ejemplares podrán conseguirse en la biblioteca de la Universidad, o ser solicitados mediante encomienda en biblioteca@isalud.edu.ar ó en el 5239-4040



Jornada de alimentación saludable

El 12 de noviembre, en conjunto con el Ministerio de Salud de la Nación y la Asociación Cristiana de Jóvenes (YMCA), la Universidad realizó las tradicionales jornadas de alimentación saludable, con más de 260 asistentes. Es esta oportunidad, la temática se concentró en el abordaje de la obesidad infantil, desde la perspectiva familiar y escolar, para establecer pautas conjuntas de abordaje.

Felicitaciones en red

En este apartado, dejamos una pequeña muestra de los cientos de saludos recibidos en nuestros mails y redes sociales por el 20° aniversario de ISALUD.



- Muro
- Información
- Fotos
- Notas
- Eventos
- Videos

-  **Eduardo Cordova (ex alumno de posgrados ISALUD)** ¡¡¡Felicidades a todos los que de una u otra forma moldeamos el sueño de un visionario!!! FELIZ DIA.
-  **Ramón Marcelo Cayon Centeno (Técnico Radiólogo en Hospital San Bernardo- Diagnostico Salta)** Muchas felicidades y vamos por otros veinte añitos más.
-  **Hilda Wynne (Miembro de la Dirección de capacitación del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires)** Muy feliz cumpleaños, de mi parte y de todos los equipos de la Dirección de Capacitación de Técnicos de la Salud de la Provincia de Buenos Aires!
-  **Natalia Ángela Gonzalez (Lic. en Enfermería del Hospital Dr. Guillermo Rawson, provincia de San Juan)** Desde San Juan les deseo muy feliz cumpleaños...!!!!
-  **Valeria Álvarez (Editora en Revista Atrapasueños, destinada a la difusión de actividades en servicios para la discapacidad)** Felicidades! Por muchos años más!
-  **García Rosa Liliana (alumna de Enfermería)** muy feliz aniversario, estupendo ambiente, siempre los tengo presente ,espero poder iniciar la licenciatura. un abrazo a todo ese plantel estupendo y re humano.
-  **Claudio Alberto Sánchez (egresado de la Licenciatura en Nutrición)** de esos 20, estuve los últimos 7! Feliz Cumple para mi Facultad!!!
-  **Maria Cristina Cimino (Enfermera del hospital Dr Diego thompson-Gral. San Martín)** feliz aniversario para todos por estos 20 jóvenes años.
-  **Graciela Gesto Molina (ex alumna de posgrados de ISALUD)** ¡¡ Bravo por Isalud !! Como dice la publicidad: "el orgullo de pertenecer"...
-  **Silvia Varela (Enfermera del Hospital Dr. Marcial Quiroga, provincia San Juan)**. Feliz aniversario y gracias por brindar perfeccionamiento a la gente de la salud. Que continúen los éxitos.
-  **Mari Lezica (alumna de enfermería de la Universidad)** Feliz aniversario a mi Universidad querida!!!!!!!!!!!!
-  **Deyanira Pelaez (alumna de la Universidad)** Feliz año. Gracias por darnos la posibilidad de seguir progresando. Sigán triunfando así.
-  **Roberto Byrne (alumno de posgrados ISALUD)** Felicidades "MI SEGUNDA CASA!", gracias por todo, lo académico y LO HUMANO. Por muchos años más juntos!
-  **Lucesita Doñes (alumna de enfermería de la Universidad)** felicitaciones, que sigan creciendo muchos años mas y gracias por darme la oportunidad de ser estudiante de ISALUD.
-  **Jorge Raúl Felipe (Enfermero Ostomaterapeuta en Sanatorio Trinidad Mitre)** A los que hacen esta gran familia y dan todo de sí para que el aprender sea una constante, a uds, FELIZ CUMPLE y que sean muchos más.
-  **Rosa Espinosa (estudiante de la Universidad Autónoma de Santo Domingo)** Muchísimas Felicidades!!!!...hoy concretizan un día mas la unión del esfuerzo de muchas personas para brindarnos la oportunidad de generar conocimientos y aporte a nuestra sociedad!
-  **Danuú Duartee (futura alumna)** Feliz cumple a mi futuraa Uni :),l o mejor para este nuevo año.
-  **Silvia Gascón (directora de la Maestría en Gestión de Servicios de Gerontología de la Universidad)** Hace 20 años un grupo de profesionales, liderados por el ex Ministro de Salud de la Provincia de Bs As, Dr. Ginés González García, creaba la Fundación Instituto de la Salud, Medio Ambiente, Economía y Sociedad: Fundación ISALUD. Luego, a los 17 años, tras un nuevo cambio institucional, se produjo el pase de Instituto Universitario a UNIVERSIDAD. Hoy podemos decir... Feliz Cumpleaños!!!! y enviar un fuerte abrazo para los pilares de esta maravillosa institución que nos enorgullece a todos!
-  **Adriana Oybin (ex alumna de posgrados ISALUD)** feliz cumpleaños!! feliz por tener el honor de compartir con todos uds ser una partecita de ISALUD.
-  **Claudia Molina (ex alumna de posgrados ISALUD)** agradezco la pertenencia y la posibilidad que nos dio Isalud de abrir las puertas para todos lo que propongamos.
-  **Silvia B. Ronchieri (ex alumna de posgrados ISALUD)** Feliz Cumpleaños! mi reconocimiento a todos los que crearon este espacio que nos permite aprender y encontrarnos para sostener con pasión nuestro compromiso con una sociedad más inclusiva sin distinciones por edad ni ninguna otra causa. GRACIAS ISALUD!
-  **Alejandra Irurzun (ex alumna de posgrados ISALUD)** Feliz cumpleaños isalud. y felicitaciones a todos los que la componen y están comprometidos con su visión, tanto los fundadores como los que nos hemos incorporado a ella como alumnos, docentes y participantes de este fabuloso grupo.
-  **Sandra Lambiase (ex alumna de posgrados ISALUD)** Felicidades a todos los que hacemos de esta Universidad un espacio para el libre pensamiento, para el desarrollo de la actitud humanista, para el sostén de una generación madura que necesita acciones profesionales de excelencia, responsables y solidarias.
-  **Estela Bogarin (ex alumna de posgrados ISALUD)** gracias!! x hacer posible que muchas personas, de diferentes puntos del país y de difrentes profesiones, nos podamos encontrar en un sentimiento común de continuar aprendiendo, es un verdadero orgullo pertenecer a la Institución y al Grupo, gracias a los docentes y alumnos, entre todos supimos construir ese espíritu que hace que ISALUD sea una experiencia inolvidable y recurrente en nuestras vidas FELIZ CUMPLEAÑOS A TODOS y en especial a sus sólidos cimientos!!! desde Villa Elisa Entre Ríos.